

En el marco del Día Mundial del Cáncer de Pulmón, la atención se centra en las estrategias para combatir una de las enfermedades de mayor mortalidad en Chile. Frente a este desafío sanitario, el país ha consolidado un robusto ecosistema de investigación que hoy permite a pacientes chilenos acceder a tratamientos innovadores, como inmunoterapias y terapias dirigidas, mucho antes de su disponibilidad masiva.

Este liderazgo se refleja en cifras concretas. Con 20,8 ensayos clínicos por millón de habitantes, Chile ostenta la tasa más alta de la región, superando a otras potencias. Según los registros, en los últimos 11 años se han desarrollado más de 1.100 estudios clínicos en el país, la mayoría patrocinados por la industria farmacéutica.

Anuncio Patrocinado

El cáncer de pulmón es el segundo con mayor incidencia en hombres y mujeres en Chile y una de las primeras causas de muerte por cáncer, según el Ministerio de Salud. Por ello, el desarrollo de la investigación clínica se ha vuelto una herramienta estratégica para prolongar la sobrevida y mejorar la calidad de vida de los pacientes.

En este contexto, el centro de estudios clínicos SAGA juega un rol fundamental como un referente nacional en investigación oncológica, participando activamente en protocolos internacionales de cáncer de pulmón y otros tumores sólidos. A través de su equipo médico y científico, el centro contribuye a que pacientes chilenos accedan anticipadamente a tratamientos de última generación, al mismo tiempo que aporta evidencia valiosa para el desarrollo global de nuevas terapias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“El cáncer de pulmón sigue siendo una enfermedad con una alta carga emocional y médica. Los estudios clínicos son una alternativa dado que permiten a los pacientes acceder a tratamientos innovadores cuando las opciones tradicionales ya no bastan”, señala el Dr. Henry Barrios, oncólogo e investigador del Centro de Estudios Clínicos SAGA.

En un escenario donde el cáncer de pulmón continúa siendo un desafío sanitario y humano, la investigación clínica surge como una herramienta esencial para avanzar hacia tratamientos más efectivos y accesibles. Su desarrollo no solo representa una oportunidad para los pacientes que hoy enfrentan la enfermedad, sino también una inversión en conocimiento y en el futuro de la medicina oncológica en Chile.

y tú, ¿qué opinas?